
 

23. Dezember vom staaden Advent  

 

Wahrlich, ich sage euch: Wer das Reich Gottes nicht empfängt wie 

ein Kind, der wird nicht hineinkommen. 

Markus 10,15 

 
Emil Nolde – Christus und die Kinder - 1910 

Im Evangelium zu der heutigen Bibelstelle heißt es: „Da brachte 

man Kinder zu ihm, damit er ihnen die Hände auflegte. Die Jünger 

aber wiesen die Leute schroff ab.“ Der Künstler Emil Nolde hat es 

mit seinem expressionistischen Bild geschafft diese „Schroffheit“ der 

Jünger mit seinen dunklen Farben links im Bild zum Ausdruck zu 

bringen. Rechts die Szene mit den Kindern ist genau das Gegenteil: 

Die hellen und freundlichen Farben strahlen direkt den Betrachter 

an. Christus und die Kinder - die Freude über diese Begegnung 

kennt keine Grenzen! Morgen werden auch wieder Kinderaugen 

strahlen und voll Freude sein. 

Es ist der Heilige Abend nahe und das Christ(us)kind kommt zu uns! 


